

支部長・幹事長再任挨拶

◆支部長再任にあたって…



支部長
川端 清太
鹿島道路株式会社
中部支店執行役員支店長

先般開催されました中部支部総会に於きまして、支部長に再委任されました川端で御座います。皆様方には、引き続き旧倍のご支援を賜ります様お願い申し上げます。

昨年を顧みますと、会員の皆様方による支部活動へのご協力もあって、活発な各委員会活動がなされ、中部緊急防災協会の具体的な位置付けや役割の明確化等の、多くの成果を上げることが出来ました。先ずもってお礼申し上げます。

さて、我々道路業界を取り巻く環境は、道路予算の下げ止まり、二度にわたる公共工事設計労務単価の引き上げ

等、幾分では有りますが、明るい兆しが見えてまいりました。しかし、その一方では資材不足・作業員不足が深刻化しております。

この様な状況に対して、昨年、道建協本部より『道路建設業界における人材確保等』に関し、4つの方針が掲げられました。中部支部としても、我々道路業界に優秀な人材が集まります様、この方針に沿って、人材の確保と育成に取り組んで行きたいと思います。

また、今年度の支部活動と致しまして、中部地方整備局様、NEXCO中日本様との意見交換や、技術講演会の開催、加えて各委員会や緊急防災協会活動の他、各種関連情報提供等を実施してまいります。支部長として、甚だ微力では御座いますが、会員の皆様方のご協力を頂きながら進めて参ります。

結びに、今年度大きな災害等が発生しない事、そして会員各社のご隆盛、並びに各位のご健勝を祈念し、再任の挨拶とさせて頂きます。



◆幹事長再任挨拶



幹事長
寺林 裕二
日本道路株式会社
中部支店執行役員支店長

5月26日の中部支部総会に於きまして、幹事長を再任されました寺林でございます。

川端支部長の補佐役としまして、微力ではありますが当協会の継続的な発展に尽力いたしますので皆様のご理解とご協力を賜りたく、宜しくお願い申し上げます。

さて、建設業を取り巻く環境は様々な点で、ここ数年劇的に変化をしております。

国・地方自治体のみならず民間投資につきましても回復傾向は見られるものの人件費・資材・物流価格の急

騰、それに起因する建設コストの大幅な上昇による入札の不調や工期延長が散見されています。

そのような状況下におきまして、我々道路建設業業界としましては、日常また有事の際のライフラインの確保という使命を担っておりますので、人材・資材の確保はもとより環境により配慮した施工の実現に向け、知恵と汗を絞り出し地域社会に貢献できるよう、より一層の努力と団結が必要になっております。

また、建設業界が閉塞感を抜け出しつつある現在、これからは明るい職場環境への改善に努め、若年層また女性にも魅力ある業界として認知される事も大切な事と考えております。

そのためにも、当協会が業界全体の発展の為の情報発信基地となるべく、皆様と共に活動して行く所存です。